

INHALT

CONTENTS 2/2004

Editorial

ORIGINALARBEITEN

- 66** *V. S. Brauer, W. J. Brauer*
Vereinfachtes Schwächungskorrekturverfahren bei der Funktionslymphszintigraphie des Beines
Simplified method of attenuation correction of lymphoscintigraphic function test of the leg
M. Lehnhardt, H. H. Homann, D. Druecke, P. Palka, H. U. Steinau
- 74**
Liposuktion – kein Problem?
Majorkomplikationen und Todesfälle im deutschsprachigen Raum zwischen 1998 und 2002
No problem with liposuction?
Deaths and disastrous complications following liposuction – a review of 70 cases in Germany between 1998 and 2002
- #### BEITRÄGE DER DGL-GMLV-JAHRESTAGUNG 2004
- Fettgewebe – klinische Aspekte**
U. Herpertz
- 79**
Entstehungszeitpunkt von Lipödemen
Development period of lipedema
- Diagnose und Therapie der Erkrankungen des Lymphgefäßsystems**
Ch. Schuchhardt
- 82**
Das Lymphödem der Thoraxwand und der verbliebenen Brust nach brusterhaltender Therapie und Bestrahlung
Lymphedema of the chest wall and residual breast following conservation therapy and irradiation
- A. U. Bock*
- 85**
Lymphödem nach Leistenhernienoperation
Lymphedema following inguinal hernia surgery
- F. Hahn, K. Jäger*
- 88**
Patienten mit primären und sekundären Lymphödemen – vor und nach Behandlung
Primary and secondary lymphedema – before and after treatment

Öffentlichkeitsarbeit, Dokumentation, Versorgungskette Lymphologie

O. Gültig

- 91**
Öffentlichkeitsarbeit und Fortbildungsmöglichkeiten für niedergelassene Ärzte – Voraussetzungen für den Aufbau eines lymphologischen Kompetenzzentrums in der Ambulanz
Public relation and training possibilities for practitioners – Preconditions for establishing a lymphological competence center

Apparative intermittierende Kompression

H. Weissleder

- 93**
AIK bei chronischem Lymphödem – Glaube und Wirklichkeit
Intermittent pneumatic compression in lymphedema – faith and reality

O. Gültig

- 96**
Erfolg und Misserfolg bei Einsatz der Apparativen Intermittierende Kompressionstherapie (AIK) – Ergebnisse einer breit angelegten Frageaktion bei Patienten mit chronischem Lymphödem der Extremitäten
Success and failure of intermittent pneumatic compression therapy – results of a questionnaire survey of patients suffering from chronic lymphedema

Workshops

Ch. Schuchhardt

- 98**
Das akute Lymphödem – gibt es das?
Acute lymphedema – does it exist?

102 ABSTRACTS DER DGL-GMLV-JAHRESTAGUNG 2004

113 MITTEILUNGEN

- Protokoll der Mitgliederversammlung
DGL-Kongressankündigung 2005
4. Windener Lymphtag 2005
Richtlinienkonzept in den Niederlanden
Wittgensteiner Lymphtag 2004
Mitglieder werben Mitglieder
Änderung der Adresse, des Arbeitsplatzes oder der Bankverbindung